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Les mots qui commencent en « af », « ef », ou« of »,  s’écrivent  
habituellement  avec  deux lettres « f » qui se suivent. 
 
  
Exemples : 
 

  affiche,   affection,   affabuler,   affirmatif… 
  effacer,   effet,   effusion,   efficace… 
  offrir,   officier,   offenser,   officiellement… 

 
 
 
 
Les mots « afin», «  aficionado », « Afrique » et « afghan», et leurs 
mots dérivés sont des exceptions qui s’écrivent avec un seul  « f ». 
 
 

Exemples : 
 

  Afghanistan,   africain,    afin. 
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Comment écrit-on les mots qui commencent en « af, ef, ou of »? 

Existe-t-il des exceptions à connaître? 
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